

**PENGUMUMAN PELELANGAN UMUM ULANG  
(PASCAKUALIFIKASI)  
PENGADAAN PERANGKAT PENDUKUNG HOST COMPUTER  
PT BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAWA TIMUR Tbk  
Nomor : 052/129/PAN.TI/UM**

PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur Tbk (Bank Jatim) akan mengadakan Pelelangan Umum Ulang (Pascakualifikasi) Pengadaan Perangkat Pendukung Host Computer dengan mengacu pada Keputusan Direksi Bank Jatim, No.051/148/KEP/DIR/UM, tanggal 28 Agustus 2013, Tentang Pedoman Pelaksanaan Pengadaan Barang / Jasa dilingkungan Bank Jatim dan peraturan – peraturan lainnya yang berlaku di Bank Jatim untuk paket pekerjaan sebagai berikut :

NAMA PEKERJAAN	BIDANG	Kualifikasi	HPS
HSM (HOST SECURITY MODULE)	Komputer / Perlengkapan Komputer / Piranti Lunak / Suku Cadang Komputer / Jasa Konsultasi piranti Lunak	Non Kecil	Rp.5.604.000.000,- (termasuk PPN & Pph)
ENFORISIVE			
COMPLEO			
APLIKASI MIRRORING			

I. Pendaftaran & Pengambilan Dokumen kualifikasi pada :

Tanggal : 19 – 25 Agustus 2014 (hari kerja)  
J a m : 09.00 – 16.00 WIB  
Tempat : Ruang Divisi Umum, Lantai 3, Jl. Basuki Rachmad 98-104 Surabaya.

II. Persyaratan Pendaftaran :

1. Pendaftaran dan pengambilan Dokumen Kualifikasi dapat diwakilkan dengan membawa dan menyerahkan asli surat tugas dari Direktur Utama / Pimpinan Perusahaan / Kepala Cabang dengan menunjukkan fotocopy Kartu Pengenal dari penerima tugas dan pemberi tugas.
2. Menyerahkan copy akte pendirian perusahaan beserta perubahan terakhir, yang telah disahkan oleh kementerian Hukum dan HAM sesuai Undang-Undang No.40 tahun 2007 (apabila sedang dalam proses perubahan, dapat dilampirkan surat keterangan dari notaris).
3. Menyerahkan fotocopy Surat Ijin Usaha Perdagangan (SIUP) yang masih berlaku sesuai kualifikasi dan bidang tersebut diatas.

III. Bagi calon peserta yang tidak bisa hadir langsung untuk mendaftar, pendaftaran dapat dilakukan via email melalui alamat email : [umum\\_bankjatim@yahoo.co.id](mailto:umum_bankjatim@yahoo.co.id), dengan ketentuan harus memenuhi persyaratan dan batas akhir penyerahan persyaratan pendaftaran paling lambat tanggal 25 Agustus 2014, selanjutnya peserta yang memenuhi persyaratan akan mendapatkan dokumen kualifikasi via email

Keterangan :

1. Hanya calon peserta yang melakukan pendaftaran dan menyerahkan data/berkas kualifikasi yang lengkap serta memenuhi persyaratan yang akan dievaluasi oleh Panitia Pengadaan.
2. Semua berkas yang telah diserahkan menjadi milik Panitia Pengadaan.
3. Pelaksanaan pelelangan ini tunduk kepada ketentuan yang berlaku di Bank Jatim dan persyaratan yang ditetapkan oleh Panitia Pengadaan.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi :

Panitia Pengadaan Barang/Jasa Tahun Anggaran 2014 di Lingkungan PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur Tbk Ruang Divisi Umum, Lantai 3, Bank Jatim, Jl. Basuki Rachmad 98 – 104 Surabaya, No.Telp : (031) 5310090 pesawat 343 atau 370

Surabaya, 19 Agustus 2014

PANITIA PENGADAAN  
BARANG/JASA TAHUN ANGGARAN 2014 DI LINGKUNGAN  
PT BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAWA TIMUR, Tbk

